



Le Centre Hospitalier Le Vinatier Inaugure un nouveau centre de psychiatrie ambulatoire

Le Centre Hospitalier Le Vinatier, principal établissement public en santé mentale de la région Rhône-Alpes, inaugure ce **jeudi 25 janvier 2018** un nouveau bâtiment dédié à la prise en charge de l'adulte.

Initiée dans le cadre du regroupement des structures extrahospitalières du pôle Centre de psychiatrie adulte, cette structure propose une offre de soin complète axée autour de six lignes de soins complémentaires : deux centres médico-psychologique, deux centres d'accueil thérapeutique à temps partiel et deux hôpitaux de jour accueillent désormais adultes et personnes âgées. L'ensemble des patients et leur famille bénéficieront désormais de locaux adaptés aux différents parcours de soins proposés, offrant également aux professionnels un outil de soin moderne.

Située dans le 8^{ème} arrondissement de Lyon, cette nouvelle structure de 1730m² est desservie par les transports en commun.

Inauguration du Centre Psychiatrique Ambulatoire "Le Quadrille"

En présence de Monsieur Christian COULON, Maire du 8^{ème} arrondissement

le jeudi 25 janvier à 17h00

38-44 rue Jean Mermoz – 69008 Lyon